

まちづくり ニュース



ホームページ

<https://tokiwadai.net/>

237号

2021年6月29日



常盤台の景観を守る会

常盤台まちづくり委員会

事務局 島田晴子 tel・fax 3960-3869

— 都心低空飛行問題について —

○ 都議会でも見直し議員連盟

昨年12月国会議員議連連盟が結成されましたが、都議会でも超党派の都議会議員24名で「羽田見直し議連」が発足しました。

○ NHKのアンケート

都議選で羽田問題が大きなイシューの一つになること、有権者の大きな関心を呼ぶことを強く願って「羽田問題解決プロジェクト」と「東京連絡会」のまとめで各区の候補者にアンケートを配布しました。板橋区では「いたばしの空を守る会」が担当しましたが、とくとめ候補（共産）と宮澤候補（立憲民主）の二人しか回答がありませんでした。

同時期のNHKの「都議選2021候補者アンケート」のQ24での結果を示します。

”羽田空港を発着する旅客機が都心上空を通る新しい飛行ルートについてどう考えますか”

見直すべき＝徳富道信（共産）宮瀬英治（立憲）鎌田悦子（公明）橋本久美（無）

見直す必要はない＝河野雄紀（自民）松田康将（自民）

回答しない＝前田順一郎（維新）木下富美子（都民）

○ 羽田問題の第三回口頭弁論

都区民に深刻なダメージを与えていたる羽田新航路の撤回を求める裁判が継続中です。

次回は9月22日（水）15:00 103号法廷
ぜひ傍聴して見てください。

バザーのお知らせ

都議選に合わせていつものバザーをいつもの場所で開催します。

時 7月4日（日）10時～15時
所 常盤台小学校前のガレージ



品物の寄付は前日3日（土）13時～15時にお持ち下さい。衣類は新品か新品同様に限ります。粗大ゴミになる恐れのある物はご相談させてください。お買い上げの方もご協力よろしくお願ひ致します。

○ 公園は禁煙

公園のはなづくりの会に来た連絡では、今年四月から区立の公園では加熱式タバコも含めて全面禁煙となるそうです。愛煙家にはつらい事でしょうが、健康のためにも禁煙はしかたがないでしょう。

○ 常盤台公園は犬の連れ込みはダメ

板橋区の公園でワンちゃんとお散歩できる公園（55カ所）ができているそうですが、常盤台公園は入っていないので、犬の連れ込みは出来ないようです。保育園がいくつも使用しているからでしょうか。

○ 羽田問題を取り上げたTV

「噂の！東京マガジン」（2021年5月16日）
「ビートたけしのTVタックル」（2021年6月20日）が報道。TVタックルはバラエティ色が強い番組で、中途半端に終ってしまった感があり、緯編を期待するところです。

オリンピックから離れた人心

一九六四年の東京オリンピックでは人々の心を感動させたのに、政府や実行委員会が進めれば進めるほど嫌気がさしてくるのはどうしてでしょう。理由を幾つか挙げてみました。

招致の強引さ

福島が復興してもいのに、「復興オリンピック」と称し、汚染水のコントロールができているかのように公言した

IOCの特権体質や腐敗ぶり

招致決定に際し、裏金が動いた疑惑が未解決。全て金に左右されている腐敗ぶりがスボーツへの幻滅を招いた

開催時期を開催国が決定できない

最適な秋に開催できずマラソンを札幌に移さざるを得なくなつたし、熱中症の脅威は避けられない

チケット販売の収入に未練

学校連携観戦チケットやIOC関係者の入場にこだわる

複合災害を非想定

コロナだけでなく熱中症・台風などの複合災害に対して何の準備もない

国民の意思を無視

国民の七割が現時点で開催は無理、中止か延期と考えているのに、合意も得ず強引に実施しようとしている

専門家の意見も無視
感染症の専門家の諮問会議を設けながら意見を尊重しない

選手団にはこんな配布も

東京大会で約16万枚用意されているコンドームは、各国選手団の帰国時に配布するそうです。コンドームについては、国際オリンピック委員会（IOC）がエイズ撲滅の啓発のために一九八八年ソウル大会から配布を実施している活動とか。経費は幾らなのかオリパラの影ではこんな用意も要求されているのですね。

板橋区も連携観戦中止

オリパラの観戦チケットに学校連携観戦の枠があつて、集合時などでのコロナ感染の危険性を注視されていたが、他区に続き板橋区教育委員会も二十四日に実施の中止を決定しました。大勢の保護者もほつとしていることでしょう。

ゴーアラウンドで常盤台上空を！

六月二十四日（木）午後二時四十五分ごろ、常盤台二丁目を歩いていたら、飛行機の爆音。決まりでは三時過ぎなのに、と空を見上げると、なんと、大型旅客機が西から北東に向かつて飛んでいく。真上なので余計大きく見えたが、いつもの一千mより低い気がした。いつもは北区の方から來るのだから真逆の方向に飛んでいるのだ。航路変更かとびっくりした。
国交省に電話で聞くと、そのころB滑走路でバードストライクがあつたため、ANAの2機がゴアラウンドとなり、左旋回したため、都内上空を飛行したという。低空ではなく海上で旋回できないのだろうか。

常盤台公園のはなづくり

六月と十一月の上旬に定期的に区から花苗が配られます。大体いつも希望通りの数量が来るのでですが、今年は予算が少ないので、かなり空き地ができました。
何か補充しなければと思つていましたが、翌日には丁さんが赤のサルビアと黄色のマリーゴールドを大量に仕入れて植え付けてくれました。

協力してくださるKさん二人とはなづくりの会の三人で植え付けていると、通りがかったお子さん連れのお母さんが、私も協力しようと電話したのですが、と仰るのをびっくり。確かに申し出で頂いた丁さんでした。今回は人手が足りていて勤めの方かと思つて連絡していかつただけで、偶然の初顔合わせになりました。次回からぜひお願いしようと思います。

七月四日の投票日に景観を守る会が行うバザーに、今年も夏みかんの無農薬無添加マーマレードを出しますので、お買い上げをよろしくお願ひいたします。市販のよりも砂糖を控えめに作っていますので、早めにお召し上がりください。

来年用のチューリップはもう注文を済ませました。どんな花壇になるかお楽しみに！

